

Lazismu Banyumas Tetapkan Harga Hewan Qurban

Jum'at, 05-08-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOKERTO - Meskipun Lebaran Idul Qurban masih jauh, namun Lazismu (lembaga Amil Zakat Infaq Shadaqah Muhammadiyah) Banyumas sudah menentukan harga Qurban. Hal tersebut dikarenakan lazismu Banyumas benar-benar ingin mempersiapkannya secara matang, jauh sebelum mendekati Idul Adha.

“Insya Allah Lazismu Banyumas sudah menentukan harga paket Qurban Lazismu, yakni Rp. 2000.000,- untuk kambing premium, Rp. 2.500.000,- untuk kambing super dan Rp. 3.000.000,- untuk kambing VIP. Sementara harga sapi adalah Rp. 17.000.000,- untuk mandiri dan Rp. 2.500.000,- untuk berjama'ah,” ungkap manejer program Fajar Aprilian, Rabu (04/08/2016)

Bahkan untuk memudahkan umat muslim dalam menunaikan ibadah qurban tahun ini, Lazismu Banyumas siap untuk layanan jemput qurban. “Qurban tidak perluribet, cukup transfer via rekening, daftar dan konfirmasi pembayaran via sms atau WA, dan tunggu pelaporan qurban yang diamankan melalui kami,” kata Fajar.

Qurban Lazismu adalah program qurban yang didesain secara khusus untuk memenuhi kebutuhan masyarakat dhuafa yang berada di pedesaan, kawasan padat penduduk, kantong-kantong kemiskinan.

“Qurban Lazismu adalah qurban plus, selain mendistribusikan hewan qurban, nilai lebih dari program Qurban Lazismu adalah pembagian paket bantuan kepada masyarakat dilokasi sasaran dalam bentuk paket bantuan sembako, paket santunan pendidikan, dan layanan kesehatan gratis bagi masyarakat,” jelas Direktur Lazismu Banyumas Sabar Waluyo.

Melalui jaringan distribusi tereser, terluas dan mengakar kuat, qurban Lazismu akan menghantarkan amanah qurban kepada yang berhak dengan sebaik-baiknya. Tanpa menunda-nunda, daging segar dibagikan pada waktunya. Memberi kebahagiaan tepat dihari bahagia - Idul Adha.

Fajar menambahkan, cara mudah menunaikan Qurban di Lazismu Banyumas bisa melalui rekening Qurban, layanan jemput Qurban atau bisa datang langsung ke kantor layanan di kompleks perkantoran Muhammadiyah jl. dr. Angka No. 1 Purwokerto KP – 53135 atau bisa hubungi ke no. 0281 – 642 927 atau Hp ke 085647771424.

Kontributor : Tegar Roli A

Redaktur : Monaatalina